
 

Ortsbeirat Udenhausen 
 

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirat Udenhausen vom 

02.02.2022 im Dorfgemeinschaftshaus 

 

Anwesende Mitglieder 
des Ortsbeirates: 

Jannik Langlotz, Jens Thöne, Sven Jäger, Mike Fischer, 
Jörg Tolle, Tim Zeller, Michael Böhm 
 
 
 
 
 

Gäste: Bürgermeister Danny Sutor  
  
Beginn der Sitzung: 20.05 Uhr 
  
Ende der Sitzung 21:30 Uhr 
  
Protokollführer Jannik Langlotz 

 

Tagesordnung: 1. Eröffnung, Begrüßung 
2. Beratung Haushalt 2022 
3. Verschiedenes 

  

 

 



 

TOP 1 Jannik Langlotz eröffnet die Sitzung um 20:05 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
 

TOP 2 Herr Sutor erläutert allg. den Haushalt 2022. Vor allem werden 
folgende Punkte, die Udenhausen im Haushalt betreffen, erörtert 
und diskutiert.  
 

- Parkplätze für das Feuerwehrgerätehaus 
- Neuer Zaun am Spielplatz Kleeweg 
- Erneuerung der Hauptwasserleitung Ortseingang 

Wegelange 
- Erneuerung Bordsteine Wegelange 
- Rasenmäher Sportplatz Udenhausen 
- Anschaffung Gasherd+Leitung Keglerstube 
- Planungskosten für B-Plan Änderung Schützenweise 
- Retentionsbecken Udenhausen 

 
Die Anschaffungen und Instandsetzungen, die im Protokoll der 
Sitzung vom 29.11.21 beschrieben wurden, in Anlehnung an den 
Dorfrundgang, werden lt. Herr Sutor nicht separat aufgeführt und 
erfolgen u. A. unter lfd. Instandhaltung / Bauhof, etc..  
 
Nach abschließender Diskussion wird über den Haushalt 2022 
abgestimmt.  
 
Der Ortsbeirat stimmt dem Haushalt zu und empfiehlt die Annahme 
des Haushaltsplans 2022 durch die Gremien.  
Die Abstimmung über diesen Punkt erfolgt einstimmig. 
 
 

TOP 3 Bürgermeister Danny Sutor erwähnt, dass das Bodengutachten für 
das „Baugebiet“ Schützenwiese, Wiesenweg vorliegt. Er erläutert 
die wesentlichen Punkte.  
Das Bodengutachten soll ebenfalls zur Kenntnisnahme an den 
Ortsbeirat verteilt werden.  
 
Jannik Langlotz weist noch einmal auf das anstehende 3er Treffen 
vom 21.-22. Mai in Boppard hin. Eine Teilnahme von weiteren 
Ortsbeiratsmitgliedern wäre wünschenswert. Ein Programmflyer 
liegt noch nicht vor. 
 
Am 02.04.22 findet der Umwelttag im Ort statt. Hierzu erfolgen 
intern weitere Abstimmungen.  

  
 

 

Protokollführer: Jannik Langlotz 


